



Acabar
con las
violencias machistas:
cuestión
de Estado

25N²⁰¹⁵ Día Internacional Contra
la Violencia de Género



25N Contra la Violencia de Género

-  La violencia de género es aquella que se ejerce sobre la mujer por el hecho de serlo.
-  Existe un verdadero feminicidio.
-  Acabar con la violencia es cuestión de Estado. La violencia no es sólo física, también es económica, sexual, social, lingüística, etc.
-  Cada año asesinan en torno a un centenar de mujeres por violencia machista.
-  El origen de la conmemoración del 25 de noviembre es el asesinato de las tres hermanas Mirabal, el 25 de noviembre de 1960, conocidas también como las "Las Mariposas" en Santo Domingo, por oponerse a la dictadura de Trujillo.
-  CCOO está comprometida en su erradicación.
-  Es imprescindible la prevención, la sensibilización y una actuación integral.